

Kunst ist selten ein Alleingang

Die Idee:

Augenhöhe ist eine Ateliergemeinschaft in der Stadt Zürich.

Über Kunst nachdenken. Über Kunst sprechen. Kunst sehen. Kunst machen. Selber bestimmen.

Raum für Künstlerinnen und Künstler. Begleitung für Künstlerinnen und Künstler.

Kontakte zwischen Künstlerinnen und Künstlern mit geistiger Behinderung und ohne geistige Behinderung.

Eine Projektgruppe arbeitet an der Planung. Dann gibt es das Atelier **Augenhöhe** bald richtig.

Die Projektgruppe für das Atelier **Augenhöhe** hat einen Berater. Er hat eine geistige Behinderung.

Miteinander haben sie über Zusammenarbeit nachgedacht. Sie haben über Zusammenarbeit geredet.

Auf dieser Seite zeigen sie: Was sie über Zusammenarbeit wissen. Was für Zusammenarbeit wichtig ist.

Wie Zusammenarbeit gut ist.



